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1 Formalia

• Protokoll: Florian Tönnies

• Redeleitung: Phillip

1.1 Tagesordnung

2 StuRa

2.1 Berichte

Siehe StuRa-Protokoll

2.2 Bewerbungen

Manuel Zündel (HISinOne Projektbeirat) X

2.3 Finanzanträge

Nachwuchstage
(Literaturkontakte)

Wert Stimmen Betrag

1500 EUR 14 1500 EUR
0 EUR 0
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2.4 Sonstige Anträge

Ideelle Unterstützung
(AIAS Freiburg e.V.)

Wert Stimmen Reihung

Ja 17 Ja
Nein 0

Enthaltung 0

Einladung Edith Sitzmann in den StuRa Freiburg
(Juso-HSG)

Wert Stimmen Reihung

Ja 17 ja
Nein 0

Enthaltung 0

Unterstützung Soli. “G20-Aktion. . . “
(Vorstand)

Wert Stimmen Reihung

Ja 16 Ja
Nein 0

Enthaltung 1

3 Vollversammlung

findet am 14.12 statt. Es gibt Plakate, wer hängt diese auf? Niklas, Niels, Daniel
Post auf Facebook ist geplant. Wir brauchen 1 Prozent der Studis (etwa 250). Morgen

bei Feier Werbung machen und Leute anquatschen.
Sitzung nächste Woche? eine Stunde vorziehen? Reicht uns eine Stunde, wir müssen

noch zu Audimax kommen. Mittwoch 16:45 findet die nächste Sitzung statt. Es werden
nur wichtige Punkte besprochen, um 17:45 müssen wir hier spätestens los.

4 Weihnachtsmusikfest

Es ist morgen. Wer ist Orga? Niels ist in jeder Schicht und druckt Schichtlisten aus. Wer
kann ab 16:00 helfen beim Schleppen. Niklas. Institusfeier findet ab 14:45 im HH 1.OG
statt. Dosen sind von Niels, er hätte die gerne wieder.

Wollen wir die Tassen für die Feier wegpacken? Pfand? ist schwierig. “Tassen weg oder
die Räume sind erstmal zu“?

Auf Spenden hinweisen!!
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5 DESY-Fahrt

War. War gut. Lob an die Orga. Orga hätte gerne Rückmeldung. Erstis hat es sehr gut
gefallen. Optionale Freizeitanteil war gut. Mehr Werbung, das Boot für uns alleine war.

Verbesserungsvorschläge: Guides nächstes mal nach Kenntnisstand sortieren
Nächste Woche findet noch eine Besprechung mit dem DESY statt.
Flo hat Fotos gemacht.

6 EVA

Flo schickt die Tutoren-Eva wenn er die Liste mit den Personen bekommt.
Anne hat bei Fabi für PraktikumsEva gefragt, muss nochmal nachfragen.

7 Mail wegen Masterarbeit (ISE)

Jonas hat eine Mail bekommen für eine Masterarbeit. ISE will ständig Leute. Vorteil
einer Abschluss-Arbeit dort: man bekommt Geld.

Wir nehmen die Mail zur Kenntnis.
Idee: Vierte Säulentag für externe Institute. Robin geht zu Walther.

8 Filmeabend mit Schätz

Hat sich schon mal ergeben. Prof Schätz hat es vor kurzem angeboten. Diesmal sollte
es etwas größer werden: Dienstag 20.12 Dr. Strangelove im große Hörsaal. Niklas ist
Ansprechpartner für alle.

Flo geht mit Niklas Getränke kaufen.

9 Sonstiges

9.1 neue T-Shirts

Bestellen wir für die PhysRom neue T-Shirts für die neuen FSler. Mich ist nicht da.
Man sollte dann so langsam mal bestellen. Gleiche Bezahlmodalitäten wie letztes Jahr.
Ansprechpartner:

Severin erläutert T-Shirt-Druckverfahren. Vorschlag: Severin schließt sich mit Micha
zusammen wegen Siebdruckverfahren.

Wer würde ein T-Shirt mitbestellen? 8 Personen. Niemand hat Probleme damit, dass
die FS die Hälfte für das erste T-Shirt zahlt.

Mail über Verteiler und Second-Hand Verkauf durchführen.

4



9.2 Keller, Commonroom und FS-Boden

Robin war bei Dummin. Keine News zu Boden. Fensterschlüssel: wir bekommen mehre-
re Schlüssel für Leute, die häufig da sind. Frage nach Verantwortlichkeit, wenn mehrere
Leute einen Schlüssel haben. Ausgabe nur an aktive FSler oder auch an andere Perso-
nen, dann nur an Bekannte, nur an Leute, die viel im Westbau sind? Haftbarkeit sollte
abgeklärt werden. Robin fragt nochmal bei Dummin. Frage nach Schimmel durch zu
schlechte Belüftung.

Im Common Room sind demnächst Weihnachtsfeiern von Arbeitsgruppen. Bei Unord-
nung bei Robin melden.

Was machen unsere Common-Room-Beauftragten? Wir müssen Bewusstsein schaffen,
dass die Leute Ordnung halten sollen. In Vorlesungen gehen und darauf aufmerksam
machen, dass die Räume geschlossen werden? Großes Problem scheinen Arbeitsgruppen
zu sein. Putzaktion? Wer beantwortet die Mail? Jacques.

9.3 Getränke

Sollen wir Getränke bestellen? Aus finanziellen Gründen eher nicht. Stimmung tendiert
dagegen erst nach Weihnachten welche zu bestellen.

9.4 PhysRom

PhysRom findet wieder Samstag statt Freitag statt.
Wir brauchen noch einen Untertitel. Ideen schriftlich zu Robin. Sollte alle Studis

ansprechen, nicht nur Physik, abgefahren, irgendwas mit Weltraum.

9.5 Leistungsübersichten

Da gibt es Probleme mit doppelten Noten in HISinOne. Christina geht zu Prüfungsamt.
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